
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

am 30.10.2024 in der Augustinerschule (Aquarium) 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

 
Beginn der Sitzung:  18:00 Uhr 
Ende der Sitzung:  19:45 Uhr 
 

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
Frau Silke Sommer begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass ordnungsgemäß zur 
Hauptversammlung geladen wurde und die Mitgliederversammlung beschlussfähig 
ist. 
 
 

2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 30.10.2024 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
 

3. Rechenschafts- und Kassenbericht 2023/ 2024 
Frau Silke Sommer berichtet zur Mitgliederentwicklung. 397 aktuelle Mitglieder, 
konstant. 
Die Anzahl der Austritte blieb konstant, erwartungsgemäß gab es aber weniger 
Eintritte als früher. Der Förderverein wird im Rahmen der aktuellen Möglichkeiten 
neue Mitglieder werben. Der Mitgliederschwund hat bislang keine Auswirkung auf 
die Fördermittel. Aktuell Beiträge in Höhe von € 16.000. 

  
Frau Silke Sommer berichtet zu den Aktivitäten und Förderungen des Vereins im 
vergangenen Jahr. 
Detaillierte Informationen zu den Fördermaßnahmen finden sich auf der Homepage  
des Fördervereins. 
Herr Stahl bestätigte die Wichtigkeit des Fördervereins in den vergangenen Jahren 
für die verschiedenen Fachschaften. Ohne den Förderverein seien viele Dinge nicht 
möglich gewesen. 
 
Frau Silke Sommer berichtet zur Entwicklung der Kasse und zu den größten 
Finanzierungspositionen, ebenso zu den Refinanzierungsmaßnahmen. 
Der ausführliche Jahres- und Kassenbericht ist einsehbar beim Vorstand. 
 
 
 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenprüfung erfolgte am 13.10.2024 durch Marion Straka und  
Mike Pfeffer.  
Alle Einnahmen und Ausgaben konnten ordnungsgemäß belegt werden und sind  
nachvollziehbar. Herr Pfeffer beantragt die Entlastung von Vorstand und 
Schatzmeisterin, dem die Mitgliederversammlung einstimmig zustimmt. 
 
 



 

 
5. Wahl der/des 1. Vorsitzende 

Frau Silke Sommer wird einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl 
an. 
 

6. Wahl der/des 2. Vorsitzenden 
Herr Oliver Freitag wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 

7. Wahl der/des Beisitzenden 
Herr Wolfgang Langer (abwesend), Frau Rochsane Mentes, Frau Christine Mehring 
werden einstimmig zu Beisitzenden gewählt und nehmen die Wahl an (Herr Wolfgang 
Langer hat seine Zustimmung schriftlich bekundet). 
 

8. Bericht der Schulleitung über aktuelle Entwicklungen 
Hr. Dr. Berger berichtet von den aktuellen Entwicklungen in der Schule im letzten 
Jahr, über die neu eingeschulten Schülerinnen und Schüler.  
Die Umbaumaßnahme des E-Baus ist gestoppt aus unterschiedlichen Gründen (kein 
Baurecht).  
Der Goetheplatz als zusätzlichem Neubaustandort sowie der Lehrerparkplatz stehen 
noch zur Diskussion zwischen Schulträger und Stadt. Der Denkmalschutz hat 
Bedenken hinsichtlich des Denkmalensembles. Daher wird ein möglicher Neubau auf 
dem Parkplatz höchstens 2-stöckig und ca. 800 zusätzliche qm (6 Unterrichtsräume) 
geschaffen. 
Der Dachstuhl des A-Baus ist sanierungsbedürftig, diese Maßnahmen werden ca. 2 
Jahre andauern.   
 
Unterrichtsentwicklung hinsichtlich Lernselbständigkeit, Flexibilität und Agilität ist im 
Aufbau. Reflexionsvermögen und selbstgesteuertes Lernen stellen dabei Priorität dar.  
Das zur Finanzierung genutzte Löwenstarkprogramm ist nun ausgelaufen.  
Lehrkräfte für Naturwissenschaften und Musik sind sehr schwierig zu finden. 
C—Link - Videos: Gute Hilfe bei Unterrichtsausfällen. Gute Nutzung in den unteren 
Jahrgängen.    

  
 

9. Sonstiges 
Die Planungen für eine 75-Jahrfeier im September 2025 starten kurzfristig. 
 
 
Die Sitzung wird um 19:45 Uhr beendet. 
 
 
 

Gez. Silke Sommer, 1. Vorsitzende 
 
 


